

-13-

**KORANSINDO**

SABTU 3 SEPTEMBER 2016

## UMY Juara II Kombat 2016

**YOGYAKARTA** – Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) kembali mengukir prestasi dengan menjadi juara II Kompetisi Balon Atmosfer (Kombat). Pada ajang Kompetisi Muatan Roket Indonesia (Komurindo) dan Kombat 2016 di Lapan Garut tersebut UMY diwakili oleh Tim Mr Cube.

Tim Mr Cube beranggotakan tiga mahasiswa teknik elektro angkatan 2013. Yakni Danardono, Vandy Dwi Hendra Nugraha, dan Try Ahmad Agus.

Ketua Tim Mr Cube, Try Ahmad, mengatakan, mereka telah berupaya menampilkan yang terbaik pada kompetisi tingkat yang berlangsung 24-27 Agustus 2016 lalu itu. Peserta untuk Kombat sendiri tahun ini ada 16 tim.

"Peserta Kombat dari berbagai perguruan tinggi negeri dan swasta yang telah dinyatakan lolos sebelumnya. Alhamdulillah kami merasa sangat senang karena bisa meraih juara. Jika dilihat dari persiapan yang me-



Tim Mr Cube peraih juara II Kompetisi Balon Atmosfer (Kombat) 2016.

nguras waktu, tenaga dan juga pikiran, rasanya ini adalah hadiah dari Allah SWT atas kerja keras kami," kata Try di Yogyakarta, kemarin.

Komurindo dan Kombat adalah ajang bergengsi tahunan yang diselenggarakan oleh Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional (Lapan) dan bekerja sama dengan Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi (Kemendis-

tekdikti). Pada tahun ini kompetisi tersebut mengusung tema "Teknologi Muatan Balon untuk Observasi Atmosfer dan Maritim."

Pada kategori Kombat, juara 1 diraih oleh Politeknik Elektronik Negeri Surabaya (PENS), juara 3 diraih oleh AMIK MDP Palembang dan juara 4 diraih oleh Universitas Gunadarma.

Menurut Try, saat berlomba, para peserta diharuskan mem-

perhatikan beberapa faktor yang akan dinilai. Mulai dari ketinggian, temperatur, kelembapan, arah angin dan tekanan kaman *global positioning system* (GPS) atau koordinat lintang bujur pun turut dinilai dalam kompetisi tersebut.

"Selain itu, gambar foto dari muatan, *auto tenna*, maupun nilai rekam video yang merupakan produk kunder turut memengaruhi penilaian juri," kata Try.

Dengan keberhasilan Kombat 2016, Danardono berharap untuk kompetisi selanjutnya, UMY dapat meraih prestasi yang lebih dari apa yang telah diperoleh saat ini. UMY semoga dukungan masyarakat mengikuti event seperti ini terus diperhatikan dengan slogan Muda Me KAMI berharap UMY bisa mengikuti event-event seperti ini sebagai wahana untuk mengembangkan diri dan meningkatkan prestasi. (Dinar Danardono)

● ratih